



Le mot de la Présidente



Après tant de mois de privation de rencontres et de restriction de déplacements, cette rentrée se fait sous le signe de l'ouverture et du partage : ouverture vers des associations amies et les AVF voisins, partage des bonnes idées :

Celles qui facilitent la vie en AVF,

Celles qui enrichissent l'éventail des activités, Celles propices à la rencontre et l'échange.

Ce bulletin régional se veut porteur de lien entre nous tous. Une fois par trimestre, il vous apportera les informations du réseau, relatera vos évènements les plus originaux, et mettra à votre disposition une boîte à idée, alimentée par vous tous et dans laquelle tous pourront piocher!

N'hésitez pas à contacter Daniel, notre chargé de communication. Nous avons besoin les uns des autres.

FOCUS sur l'AVF de :

Lunel

Après une année sans activités l'AVF Lunel a voulu regrouper tous ses bénévoles pour une journée « Animations et cohésion »

Réunis à la manade Lafon, 58 bénévoles, animateurs, accueillantes, Conseil d'Administration.

La matinée, studieuse, était consacrée à une réflexion par groupes sur 3 thèmes : l'accueil, le bénévolat, l'AVF de demain.

A la fin des discussions, la synthèse de chaque groupe a été présenté à tous les participants. La matinée s'est clôturée par un apéritif musical, suivi d'un repas gardienne. L'après-midi s'est poursuivi par un spectacle traditionnel camarguais des gardians de la manade.

(les personnes intéressées par cette synthèse peuvent contacter l'AVF Lunel, Christine Hamel)





Bagnols sur Cèze, journée porte ouverte

Les journées Nationales de l'AVF

La traditionnelle « Journée des Nouveaux Arrivant » ayant été annulée en 2020, le bureau national a proposé de la remplacer par une « journée nationale de l'AVF » au mois de juin.

Cela correspondait à la reprise de nos activités et la plupart des AVF ont organisé des rencontres très appréciées par les adhérents.

Carcassonne, piquenique et pétanque



Beaucaire,

<u>superbe paella en plein air</u>





Villeneuve les Avignon, diner pour tous les adhérents



Béziers, une fameuse brasucade au domaine de Salies



ASSOCONNECT le logiciel des associations

Assoconnect est un logiciel en ligne qui permet de gérer les flux associatifs (adhésions, manifestations, évènements) et les flux financiers (comptabilité, bilan).

Dans notre région, 4 AVF locaux ont franchi le pas, Bagnols, Béziers, Millau, Uzès. Carcassonne s'équipera bientôt.

Si cette formule n'est pas parfaite, elle présente néanmoins beaucoup d'avantages :

pas d'installation sur pc

accès de n'importe quelle source avec un identifiant et un mot de passe.

Droits d'accès différenciés selon les responsabilités

Simplicité d'utilisation

Modules de démonstration et de formation Assoconnect

Enfin, la région propose des journées de formations personnalisées.

Pour toute information, adressez-vous à Jean Pierre DESSERTENNE notre trésorier régional.

Assemblée Générale régionale

Le 14 septembre, s'est tenu l'assemblée générale régionale à l'hôtel Vatel à Nîmes. 13 AVF sur 14 étaient présents ou représentés.

L'assemblée s'est déroulé dans une ambiance très conviviale, ainsi que le repas qui a suivi.

Malheureusement, ce jour-là, un épisode cévenol particulièrement violent a complètement bloqué la ville de Nîmes, routes, transports etc.

De nombreuses délégations ont galéré pour rejoindre leur cité et Carcassonne a dû attendre le lendemain pour rentrer.

Une AG dont tous les participants se souviendront.



La Boite à Idées

Dans chaque AVF on trouve des initiatives originales.

Partageons les entre nous cela peut donner des idées aux autres.



Un tournoi de pétanque inter AVF.

Le CA ouvert aux adhérents.

Relations inter associations dans la même ville.

Vous pouvez faire part de vos idées par mail : comuravflr@gmail.com

